



**Charter
of Trust**

Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu mehr Cyber-Sicherheit

16. Februar 2018 – Eine neue globale Initiative entsteht

Auf der Münchner Sicherheitskonferenz (MSC) wird die Charter of Trust offiziell ins Leben gerufen. Im Rahmen dieser weltweiten Übereinkunft legen die MSC und acht global tätige Unternehmen wichtige Prinzipien für eine sichere digitale Welt fest.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

8. März 2018 – Neue Mitstreiter kommen an Bord

Auf der Energiekonferenz CERA Week in Houston treten mit AES, Atos und Enel drei neue Partner der Charter of Trust bei. Die nunmehr zwölf Mitglieder erheben die globale Notwendigkeit sicherer Energiesysteme und Infrastrukturen zum übergreifenden Ziel der Initiative.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

23. April 2018 – Die Initiative wendet sich an die breite Öffentlichkeit und erhält positive Resonanz

Auf der Hannover Messe findet die erste Charter of Trust Roadshow statt. Die Teilnehmer stellen sich den Fragen globaler Industriekunden aus aller Welt.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

17. Mai 2018 – Die Zahl der Partner wächst weiter

Die Unternehmen Cisco, Dell
Technologies, Total und TÜV Süd
treten im Rahmen der U.S.
Infrastructure Week der Charter of
Trust bei.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

26./27. Juni 2018 –
Konkrete nächste Schritte
werden beschlossen

Auf dem Partner Workshop in Genf
diskutieren die Teilnehmer die
künftigen Aufgaben der Charter of
Trust und legen die Arbeitsziele für
das erste Jahr fest.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

16. Oktober 2018 – Der
Bekanntheitsgrad der globalen
Initiative steigt

Anlässlich des Digital Industry
Summit in Paris findet die zweite
Charter of Trust Roadshow statt.
Dabei werben die Partner für eine
Verstärkung der Cyber-Sicherheit in
Frankreich und darüber hinaus.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

18. Oktober 2018 –
Die Wertschöpfungskette rückt
in den Mittelpunkt

Das Board der »Charter of Trust«-
Partner beschließt Mindestan-
forderungen zur Cyber-Sicherheit für
die Lieferkette der Unternehmen.



One Year Charter of Trust

Important milestones
for more cybersecurity

12. November 2018 – Die
französische Politik stärkt
die Initiative

In Paris stellt Präsident Emmanuel
Macron seinen Paris Peace Call for
Trust & Security in Cyberspace vor
und fasst damit auch die Ziele der
Charter of Trust ins Auge.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

15. November 2018 – Die Politik
in Übersee wird adressiert

Auf der dritten Charter of Trust
Roadshow, die in Washington D.C.
stattfindet, unterbreiten die Partner
der US-amerikanischen Politik neue
Vorschläge zur Cyber-Sicherheit.



Ein Jahr Charter of Trust

Wichtige Schritte zu
mehr Cyber-Sicherheit

15. Februar 2019 – Die ersten Schritte sind geschafft, und es geht zügig weiter

Auf der Münchner Sicherheitskonferenz 2019 blicken 16 globale Partner auf ein erfolgreiches erstes Jahr Charter of Trust zurück und setzen sich ehrgeizige Ziele für 2019.

Munich Security Conference **msc**
Münchner Sicherheitskonferenz